
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 4 del 12/01/2023

Oggetto: Interrogazione della Consigliera del Partito Democratico Monia 
Faltoni in merito alla situazione dei cosiddetti “orti cinesi”

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

• in data 6 giugno 2022 nella trasmissione Report di Rai Tre, è andato in onda un 
servizio nel quale si metteva in evidenza l'esistenza di una filiera agricola parallela che 
Coldiretti denuncia essere fuori da ogni controllo in particolare sulle sementi usate, sui 
concimi e fitofarmaci usati e sullo stato della manodopera utilizzata in questo settore;

• detta notizia è stata poi riportata anche nella cronaca locale, in particolare negli 
articoli del giornale la Nazione e Il Tirreno cronaca di Prato;

Ciò premesso,

Si interroga la S.V.

Per sapere: 

• quante  sono  ad  oggi  le  aziende  agricole  a  Prato,  ed  in  particolare  quelle  a 
conduzione cinese e/o straniera,  e quante risultano ad oggi ubicate nelle frazioni  di 
Paperino, Fontanelle, Castelnuovo, San Giorgio a colonica, Santa Maria a Colonica e 
Galciana; 

• quanti e quali tipologie di controlli sono stati effettuati nelle aziende agricole ad oggi; 

• quante e quali tipologie di infrazioni e/o irregolarità sono state riscontrate a seguito 
dei controlli effettuati nelle suddette aziende. 
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